

01---

LA CUVÉE

Le tricentenaire de l'abbé sur la bouteille

C'est devant un public de connaisseurs, constitué de nombreuses personnalités de la Société archéologique de Béziers, qu'Eddi Bertau, viticulteur dans la vallée de la Muse, est venu présenter la cuvée du Tricentenaire de l'abbé Raynal au bar à vin le Chameau Ivre, jeudi soir. Né sur les terrasses de la vallée de la Muse, façonnées par les moines bénédictins de Saint-Victor de Marseille qui ont planté les premières vignes à la fin du Moyen-Âge, le nectar d'Eddi Bertau est un vin biologique cultivé sur le territoire du marquis de Pégayrolles, physiocrate et ami de l'abbé Raynal.

Ainsi, la cuvée du Tricentenaire de l'abbé Raynal est la rencontre entre un terroir historique du sud Aveyron et le personnage le plus célèbre du Rouergue. Plus d'info sur : abbe-raynal.org